

Государственное учреждение образования
«Социально-педагогический центр Поставского района»

State Educational Institution
"Social and Pedagogical Center of Postavy District"

Гуманитарный проект «Источник силы»
Humanitarian project "Source of strength"

1. Наименование проекта: «Источник силы»;
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев;
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Социально-педагогический центр Поставского района»
4. Цели проекта: содействие в успешной социализации целевой группы с помощью инновационных средств, для стимулирования сенсорного развития; пробуждение познавательной и исследовательской активности; компенсация сенсорных впечатлений; снятие психоэмоционального напряжения; осознанное нахождение решения какой-либо задачи; достижение состояния релаксации и душевного равновесия; содействие установлению дружеских контактов и позитивного общения несовершеннолетних.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
гармонизация и развитие эмоционально-волевой сферы: снять психоэмоциональное напряжение, сформировать представление о положительных и отрицательных эмоциях, развить уверенность в себе;
развитие коммуникативной сферы: эмпатические чувства, желание оказывать друг другу эмоциональную и физическую поддержку; формирование мотивации к общению и развитие коммуникативных навыков; преодоление негативных эмоций по отношению к окружающим (агрессивность);
развитие психических процессов и моторики: произвольность внимания, его устойчивость и переключаемость; память, мышление, воображение, восприятие (зрительное, тактильное, слуховое), умственные способности; развитие координации, в том числе зрительно-моторной.
6. Целевая группа: воспитанники детского социального приюта, замещающих семей; несовершеннолетние, в отношении которых осуществляется индивидуально-профилактическая работа, комплексная реабилитация
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
разработка и изучение программ, методик по предоставлению качественных услуг, с применением сенсорной интеграции для педагога-психолога, педагога социального и других участников проекта; обучение специалистов; оказание информационно-консультативной поддержки участникам проекта, работающим с целевой группой; оборудование сенсорной комнаты, для предоставления качественных психологических услуг, с целью нормализации психического здоровья, преодоления психологических проблем; освещение деятельности проекта в СМИ.
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 23 000

Источник финансирования

Объем финансирования
(в долларах США)

Средства донора

22 700

Софинансирование:

300

8. Место реализации проекта (область/район, город):
Витебская область, г. Поставы, ул. Кооперативная, д. 9-2
9. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты:
Селиванова Наталья Викторовна, директор, (802155)27398, e-mail: spc@obrpost.by

1. Humanitarian project of the state educational institution "Social and Pedagogical Center of Postavy District "Source of strength"	
2. Project implementation period: 12 months	
3. State Educational Institution "Social and Pedagogical Center of Postavy District"	
4. Project Goal: assistance in the successful socialization of the target group using innovative technologies to stimulate sensory development; awakening of cognitive and exploratory activities; compensation for sensory impressions; releasing psycho-emotional stress; conscious problem-solving; achieving a state of relaxation and peace of mind; supporting in establishment of friendly relationships and positive communication between teenagers.	
5. Project Tasks: - harmonization and development of the emotional-volitional sphere: releasing psycho-emotional stress, formation of an idea of positive and negative emotions, developing self-confidence; - development of the communication sphere: empathic feelings, willingness to provide each other with emotional and physical support; formation of motivation for communication and development of communication skills; overcoming negative emotions towards others (aggression); - development of mental processes and movements: voluntary attention, it's stability and set-shifting; memory, thinking, imagination, perception (visual, tactile, auditory), mental abilities; development of coordination, including visuomotor coordination.	
6. Target Group: boarding school students; foster children; minors towards who an individual preventive work is carried out, complex rehabilitation.	
7. Brief Description of Project Activities: Designing a room for individual and group remedial work with minors who have various psycho-emotional difficulties. During the classes, children first of all should expand their life experience, enrich the sensory world, awaken cognitive and exploratory activity. This requires a specially organized, psychologically safe environment that allows the child to feel himself in the magical world of color, sound and sensation.	
8. Total Funding (USD): 23 000	
Source of financing:	Total Funding (USD): 23 000
Donor funds:	22 700
Own financing:	300
8. Location of the project: Vitebsk region, Postavy, Kooperativnaya st., 9-2	
9. Contact person: N.V. Selivanova, director, (802155) 27398, e-mail: spc@obrpost.by	